

sable. De ese modo seremos dignos y honrados y cumpliremos con nuestro deber. Del otro modo pasaremos por declarados tan vulgares como cobardes.

¡El Club Liberal «Ponciano Arriaga» ha estado noble, levantado y valiente!

Ciudadanos vejados.

Son innumerables las quejas que recibimos contra el Prefecto de Coyoacán, D. F., Coronel Fernando Andrade Párraga, que más de no ejercer en la simpática villa la vigilancia que debiera, como lo demuestran los frecuentes atentados á la propiedad de que informa la prensa, también gusta de abusar de su empleo portándose como un autócrata.

Hace pocos días, como á las 7 y media p. m., varias personas tomaron un carro de primera de los que hacen el pésimo servicio de Churubusco á San Angel. Como se estáreponiendo el camino, se hizo transbordar á los pasajeros, de un carro á otro á pesar del fuerte aguacero que caía. Las obras de reparación han ocasionado una zanja que en esos momentos estaba llena de agua. Los pasajeros tuvieron que meterse á la zanja. Uno de ellos indicó al conductor que la Empresa debía ser más consecuente con los pasajeros, lo que indignó á ese sátrapa, investido en un arranque de torpeza del Gobierno del Distrito con el caracter de policía preventiva, é hizo conducir á la Prefectura á varios de los pasajeros, en donde se les encerró por orden del boleterero.

Parecía que el Prefecto debía ser más cuerdo que sus torpes subordinados y que al día siguiente serían puestos en libertad los presos. No sucedió así. Por el contrario, el Prefecto impuso á los detenidos 10 días de prisión ó en su defecto \$ 10 de multa, la que fué pagada para evitar mayores tropelías.

Á vergüenza que en las goteras de la ciudad de México haya Prefectos con cuya adquisición se regocijarían Cañedo y Nucio Martínez. Los prefectos del Distri-

to Federal deberían ser personas ilustradas que conociesen sus deberes, y no individuos que no tienen idea de la misión que se les ha conferido y que abusan de su posición oficial, para coludirse en arbitrariedades del género de las del conductor número 705 de los Ferrocarriles del Distrito. Progresamos..... en vejaciones y tropelías.

Apreciaciones que hace El Club Liberal

“Juan Villerías,”

Acerca de los sucesos de Lampazos y San Nicolás Tolentino.

Impresionados profundamente por las alarmantes noticias dadas por el clerical, asalariado é hipócrita periódico «El Imparcial», sobre los sucesos de Lampazos de Naranjo, esperábamos con ansia que la verdad se hiciera, para aquilatar la conducta de nuestros correligionarios.

La trama burda, la calumnia para granjear más el mendrugo arrojado á seres que no pudiendo vivir como hombres, vivez como prostitutas del pensamiento, ha sido destruida, y sabe la Nación toda que, la fermentación del odio se desbordó para manchar con sus miasmas á honrados y pacíficos ciudadanos.

Los ultrajados en su dignidad de hombres, los humillados en su calidad de ciudadanos, por una soldadesca arbitraria que, pisoteando los fueros que concede la Constitución, se abrogó poderes que solo competen á las autoridades civiles, y arroja con su conducta, un solemne mentís á las siguientes palabras del Presidente: «La ausencia de ataques al individuo y la propiedad, característicos en otros períodos de la vida nacional, nos colocan hoy á la altura de los pueblos civilizados.» Ellos, como nosotros, sienten la urgente necesidad de poner la energía liberal, frente al avance solapado y cobarde del siempre ambicioso y corrompido clero católico. Piensan, y se preocupan, aleccionados pe